

7.400 kilos de ropa llegan a Siria - El Mundo Castellón al Día - 21/01/2017

7.400 kilos de ropa llegan a Siria

LA ciudad de Castellón ha dado una vez más una muestra de solidaridad con las familias en situación de vulnerabilidad por el impacto del conflicto armado en Siria. Así, más de 7.400 kilos de ropa de invierno donada por los vecinos de Castellón ha llegado al norte de este país. El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Bienestar Social, ha participado en esta iniciativa promovida por los alumnos del Máster por la Paz de la Universitat Jaume I (UJI), asumiendo la totalidad de los portes del contenedor que ha trasladado el material hasta Siria y que se fletó en diciembre. La fundación Pulso de Vida ha sido la intermediaria en esta acción humanitaria.